

# Seria Advertencia de Unión Soviética a E.U.

MOSCU, Dic. 23 (AP) - El Presidente Leonid I. Brezhnev advirtió hoy que la Unión Soviética se vería obligada a responder en igual forma si los Estados Unidos siguen adelante con sus planes de producir la bomba de neutrón.

En una entrevista transmitida por la Agencia Oficial Noticiosa TASS, Brezhnev denunció en términos enérgicos la bomba de neutrón y la calificó de "arma inhumana, especialmente peligrosa porque es presentada como nuevo armamento "táctico" casi "inocente".

La nueva arma puede dar muerte a tropas enemigas con dosis masivas de radiación al tiempo que deja intactos la mayoría de los edificios y otras estructuras materiales.

Los comentaristas de Brezhnev, en una entrevista concedida al Diario del Partido comunista "Pravda", es considerada como la primera mención del dirigente soviético de que podría responder a la bomba de neutrones norteamericana con un arma similar rusa.

Brezhnev declaró que "la Unión Soviética se opone resueltamente al desarrollo de la bomba de neutrón".

"Pero si esa bomba se perfecciona en Occidente, perfeccionada contra nosotros, lo cual es un hecho que nadie trata de ocultar, debe comprenderse perfectamente que la URSS no se quedará como espectadora pasiva", añadió.

"Encararemos la respuesta a este reto a fin de garantizar la

—Favor pase a la Pág. 38.

## Critican el Secreto de Begin Sobre Plan de Paz con Egipto

JERUSALEN, diciembre 23 (AP). El Primer Ministro Menahem Begin esbozó hoy a un Comité del Gobierno el Plan de Paz, que presentará al Presidente egipcio Anwar El Sadat.

Aunque el Gabinete apoyó en forma unánime el plan, Begin no ha divulgado que dirá a Sadat durante su reunión del domingo en Egipto.

Después de rendir informe al Comité de Asuntos Exteriores y Seguridad del Parlamento, se anunció que éste se reunirá de nuevo mañana.

El Legislador Amnon Rubinstein, del Movimiento Democrático pro-Cambio, dijo que el Plan de Begin "hace grandes concesiones", pero lo calificó de "justo y razonable". Añadió que también tendría que haber con-

cesiones por parte de los árabes. El dirigente opositor Shimon Peres, del Partido Laborista dijo que se reservaba su juicio acerca del plan.

"No estoy más feliz, pero estoy más informado", dijo Peres a la radio israelí.

Se criticó el secreto de que Begin ha rodeado sus proposiciones; algunos diarios han expresado preocupación por la indefinida autonomía que el Primer Ministro tendría en mente para la margen occidental ocupada del Jordán.

El "Jerusalem Post", dice en un editorial que es de esperar la aprobación ministerial del Plan de Begin y añade: "Ese tipo de amable aprobación no acallará las voces de disensión y descontento, ni siquiera entre los más ardientes

—Favor pase a la Pág. 42.

## El Dólar Cierra con Baja en los Mercados Europeos

LONDRES, Dic. 23 (AP) -- El dólar cerró principalmente en baja en los mercados europeos de cambio, y algunos cambistas opinaron que las recientes declaraciones del Presidente Jimmy Carter en favor del dólar podrían no resultar tan efectivas como se había previsto originalmente.

Pero los cambistas añadieron que la escasez de las transacciones de hoy en el mercado dificultaban la tarea de calibrar las tendencias. El precio del oro subió ligeramente en los mercados

europeos de lingotes. El dólar se apuntó ganancias menores respecto al florin holandés y el franco suizo, pero perdió terreno con relación a otras importantes divisas de Europa Occidental.

El valor del dólar subió poco después de declaraciones presidenciales de que la divisa norteamericana es "fundamentalmente fuerte" y su Gobierno está dispuesto a protegerla.

Carter prometió incrementar la

—Favor pase a la Pág. 27.



**SADAT CON SIMBOLO DE PAZ.** Ismailia, Egipto, diciembre 23. El Presidente egipcio Anwar El Sadat porta un bastón hecho de un rama de olivo, símbolo de paz, al salir hoy de una mezquita en Ismailia. Acompaña a Sadat su suegro, Osmar Ahmad Osman, izquierda. Sadat se reúne el domingo con el Primer Ministro israelí Begin.

## México no Reducirá el Precio del Gas a E.U.

MEXICO, D.F., Dic. 23 (AP) -- El Gobierno mexicano anunció que no reducirá el precio del gas que desean comprar los Estados Unidos y advirtió que si no aceptan el que ha propuesto antes de fin de año no renovará su oferta.

El consorcio estatal Petróleos Mexicanos (PEMEX) informó que no obstante que la cotización del gas ha llegado a un precio de 2,76 dólares por millar de pies cúbicos, mantendrá su oferta de venderlo a 2,60 libre en la frontera, hasta el 31 de diciembre.

El Canciller Santiago Roel y el Director de PEMEX, Jorge Díaz Serrano se reunieron ayer en Washington con el Secretario de Energía de los Estados Unidos, James Schlesinger, sin lograr acuerdo en cuanto al precio, que el Gobierno norteamericano ha juzgado excesivo.

PEMEX informó que ello ha motivado una modificación en los planes de construir un gasoducto de 1.350 kilómetros para llevar el

—Favor pase a la Pág. 40.

## Vientos Evitan Suicidios en Nueva York

NUEVA YORK, diciembre 23 Prensa Asociada.— Un artista saltó del octogésimo-sexto piso del rascacielos Empire State Building con el propósito de suicidarse, pero cayó sobre un saliente cinco metros más abajo, según informó la policía. Luego cambió de parecer y se introdujo al edificio por una ventana.

John Helms, de 26 años, de las islas Hawaii, saltó de la terraza del piso 86 anoche y cayó sobre una saliente de un metro de ancho a la altura del

—Favor pase a la Pág. 38.

## Colombia Celebra la Navidad en un Ambiente de Violencia

BOGOTA, Dic. 23 (AP) — Colombia se preparaba hoy para celebrar la Navidad en un ambiente de violencia e inseguridad, que se traduce en una ola de secuestros, asesinatos y asaltos guerrilleros.

La Navidad será particularmente triste en los hogares de unas 24 personas cautivas de bandas de secuestradores y guerrilleros comunistas.

El estado de zozobra que vive el

pais aumentó ayer por el asesinato del comerciante Alberto Pardo León a manos de delincuentes que lo habían secuestrado el 10 de noviembre en Bogotá.

Su familia aparentemente pagó un rescate equivalente a 150.000 dólares a otra banda de delincuentes que suplantó a los secuestradores, quienes al sentirse burlados asesinaron brutalmente

—Favor pase a la Pág. 42.

## Rehenes Matan a Golpes a Secuestrador en Filipinas

OLONGAPO CITY, FILIPINAS, Dic. 23 (AP) -- Les dijo que se llamaba Roland e hizo reír a sus 14 rehenes contándoles chistes subidos de tono. Luego, 90 minutos después de haber cantado "Noche de Paz", lo mataron.

Esta fue la curiosa historia que se conoció esta noche aquí, luego que los rehenes golpearon a su secuestrador y lo mataron a balazos, para escapar tras 45 horas

de terror dentro de una sucursal bancaria en la Base Naval norteamericana de la Bahía de Subic. Una cajera bancaria encinta de cuatro meses dijo que el pistolero amenazaba con un cuchillo de cocina y llevó un revólver hasta su estómago en varias oportunidades, durante la odisea. Un vocero de la Marina norteamericana dijo que

—Favor pase a la Pág. 69.



**AYER ENEMIGO HOY AMIGO.** Ismailia, Egipto, diciembre 23. Soliman, pintor egipcio de carteles, pinta hoy uno frente a su casa en Ismailia, en que da la bienvenida al Primer Ministro israelí Menahem Begin en ocasión de su visita del domingo, en que se reunirá en esta ciudad con el Presidente Anwar El Sadat. Soliman dijo que su padre y un hijo murieron hace diez años en la guerra árabe-israelí de 1967; antaño pintaba letreros contra los israelíes, como los que aparecen en la pared a la derecha.